



Carlos Javier Angulo le gana el balón a Oscar Ramirez, el rubio arquitecto de la victoria alajuelense. (A. Marín)

Alajuelense desinfló el globo guanacasteco



Reflexor
Gaetano
Pandolfo
Rimolo

Difícil el primero

CUANDO los partidos de fútbol un entrenador los planifica como el «che» Juan Ramón Ortiz, ayer con su Guanacaste contra Liga Deportiva Alajuelense, lo único que le cuesta al equipo superior es abrir el marcador. Resuelto ese problema, la goleada viene por lógica consecuencia.

Casi 40 minutos le aguantó el equipo de la pampa a la Liga, y en esos minutos se vio muy bien a los guanacastecos, con mucha potencia física, con mucha presión en la marca, con excelente anticipación, pues ellos sabían que si dejaban pensar a Solano, Ramírez, Chávez y Arguedas, podría llegar la debacle.

Atenas, campeón

El equipo de Atenas se coronó anoche, en el Gimnasio Nacional, campeón del voleibol mayor masculino, tras derrotar en 4 sets al equipo de Belén, con parciales de 12-15, 16-14, 15-12 y 15-11.

De ahí que lo único entretenido e interesante a nivel competitivo, fueron esos primeros minutos, cuando Guanacaste puso atrás a romper a Carlos Javier Angulo, y entre los defensas laterales Gutiérrez y Ramírez y otro bloque con Pérez, Sirias, Rodríguez y Chavarría, trataron de cercar a base de llegar primero a la bola, la inteligencia de los rojinegros. Pero roto el enigma con un gol polémico pero legítimo, Guanacaste se desinfló, como un globo al que se le hace la primera abertura, para desaparecer como por encanto del terreno de acción, e ir recibiendo gol tras gol conforme avanzaban las manecillas del reloj.

Guanacaste se jugó el aburrido del empate, pero no tuvo sacrificio de todos sus jugadores, porque mientras los volantes se «matron» tapando huecos y presionando, los tres delanteros Vega, Cholette y Gómez, pasaban lindas vacaciones sin recibir balones, pero tampoco bajando a encontrarlos.

Comentario

Fueron 38 minutos los que duró la Liga para abrir la cuenta y lo logró en forma polémica, cuando Raquel Ledezma remató de cabeza servicio de Berry y repelió Bismarck Duarte. Hubo un enterezo, Alvaro Solano también de «lesta» empujó a la red, y el zaguero Sergio Sirias metido dentro de su cabaña devolvió la bola. El árbitro no apreció que el balón había traspasado la raya trágica, pero sí lo hizo su guardalíneas, quien con la bandera marcó el centro de la cancha y se legitimó el gol, ante las protestas de los pamperos.

Roto el encanto, siguió la orgía de goles y de buen fútbol de los manudos, comandados atrás por un Mauricio Monero, agresivo y empujador, un Oscar Ramírez excelente como maestro y bujía, y un gran complemento con la astucia de Juan Carlos Arguedas y la inteligencia de Alvaro Solano, para ir aumentando la cosecha de balones en la red.

Síntesis

Estado Alejandro Morera
Alajuelense ..5 A.D. Guanacasteco ..0

Goles: Juan Carlos Arguedas (43' y 80'); Alvaro Solano (38, y 47'), Gilberto Rodhen 78'.

Alineaciones

Alajuelense: Alejandro González; Osvar Valverde, Fernando Sosa, Mauricio Montero y Austin Barry; Raquel Ledezma, Oscar Ramírez y Alvaro Solano; Juan Carlos Arguedas y Gilberto Rodhen. D.T.: Juan José Gámez.

Guanacaste: Bismarck Duarte (Gerardo Sequiera, 57'), Gutiérrez, Carlos Angulo, Justino Pérez y Luis Ramírez; Sergio Sirias (Francisco Arias, 46'), Jorge Rodríguez y Arturo Chavarría; Rogelio Cholette, Donald Vega y Norman Gómez. D.T.: Juan Ramón Ortiz.

Árbitraje: Regular el trabajo de Víctor Cervantes; lo auxiliaron y lo salvaron Jorge Castillano y Carlos Astúa.

El 2-0 al minuto 43, gol de pizarra, de armonía, de clase, cuando Solano mete a Ramírez por la derecha, y el arquitecto traza la línea curva directa a la cabeza de Arguedas, que le gana el viaje a Duarte y le «pica» el 2-0 a la red.

Iniiciado el complemento, el «Cara Sucia» Arguedas le hace el pasodoble al defensa Gutiérrez, quien lo «caza» en clara falta de penal, que Alvaro Solano convierte como un maestro. Los otros dos goles son copia al carbón, acciones nacidas atrás para que Luis Quiros que entró por Ledezma pique, se vaya y centre, dos servicios «pescados» en la boca del marco por Gilberto Rodhen y el propio Arguedas, para crucificar al recién llegado Gerardo «Tiburón» Saqueira con el definitivo y aplastante 5 por 0.

QUIROS y compañía



ASI LOS VIMOS
Por GAPARI

ALAJUELENSE

González: un par de acciones en la primera parte. Luego Donald Vega lo «carga» fuerte, pero sus compañeros lo calmaron.

Valverde: tuvo poco trabajo; se dedicó a dialogar con sus medicampistas.

Sosa: partido de vacaciones, más fácil que un entrenamiento.

Montero: el mejor de la zaga, muy ofensivo, se enfila bien al marco rival.

Berry: es un «zancudito»; sus largas piernas lo cortan y lo atraviesan todo.

Ledezma: está bien, provocó la acción del primer gol. Es el hombre del toque, de las «conas» y tiros libres.

Chávez: se animó al remate y eso es bueno. Copa mucho territorio.

Ramírez: el «Macho» se metió al partido en su bolsillo. Hizo tantas cosas buenas que es difícil reseñarlas.

Solano: empeñoso, sabe que este podría ser su gran año. Metió el penal, el primero, y con tacto le dejó a Rodhen el cuarto.

Arguedas: el «Cara Sucia» hace estragos; pulmones, corazón, codicia, clase. Parece que Italia 90 lo espera.

Quiros: entró con su equipo «montado», y se lució sirviendo los dos últimos goles.

Rodhen: hizo un gol fácil. Estuvo algo ayuno de servicios.

GUANACASTE

Duarte: trabajó poco; dos goles muy rápidos, y luego se lesionó en una acción muy apretada con Solano.

Gutiérrez: tiene «pinta», es hábil, pero le falta olfato de marca. Cuando lo enfrentan se lo llevan.

Arguedas: muy alto, envía mucha bola a las gradas. Debe preocuparse un poco por servir, por salir con el balón.

Pérez: don Justino no se asustó con la clase del rival, pero la verdad, dejó mucha cobertura abierta.

Ramírez: Luis es el más experimentado de la zaga, mucho «colmillito», nos extrañó verlo protestando tanto y todo.

Sirias: casi salva el primer gol, pero estaba demasiado metido en su marco.

Chavarría: tiene buena estampa, intentó marcar a Oscar Ramírez, pero le resultó misión imposible.

Rodríguez: el «Macho» ya tiene cancha, estuvo en la marca a presión, tras Solano, Chávez y Arguedas y se fundió.

Cholette: delantero de lujo, hábil, el partido no era para hacer florituras, sino que era un juego de sacrificio.

Vega: entrada artera contra Alejandro, le puso la nota gris, a un partido también gris para él.

Gómez: casi «pescar» uno de sus remates, pero lo sievó.

Arias: en este equipo debe ser titular.

Sequeira: al «Tiburón» lo pescaron y lo cocinaron a dos metros de su marco. Nada podía hacer.

EN SAN JOSE, ALAJUELA Y AHORA EN SAN PEDRO